

Zur Eröffnung des traditionellen MSC Familienabends im Clubheim an der Klein-Krotzenburger Grasbahn, begrüßte Vereinschef Jürgen Gehre die zahlreichen Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins. Nach einer Pause, aufgelockert von Bildsequenzen der vergangenen Rennen und Benzingesprächen, stand die Ehrung des erfolgreichen MSC-Nachwuchses und der aktiven Vereinsfahrer auf der Tagesordnung, die Jugendleiter Christian Schüßler durchführte. Die vereinsinterne Jugendmeisterschaft konnte Eva Schüßler gewinnen. Der zweite Platz ging an Marvin Lausch gefolgt von Maximilian Modrack, David Büttner, Ben Sieger und Emil Titzka. Für ihren erfolgreichen Einsatz im Motocross-Sport wurde Mariel Tegel ausgezeichnet. Die Vereinsinterne Clubmeisterschaft gewann Christian Schüßler gefolgt von Ralf Süßmann und Max Schüßler auf Platz drei. Die weiteren Plätze belegten Guido Faber, Daniel Mainzinger, Isidoro Buscema, Florian Blumör, Stefan Breitenbach, Timo Eiseler, Ines Faber und Rene´ Werner.



